

Himaqua Unimal Gelar Crustacea Games Season II 2019



UNIMALNEWS | Aceh Utara -Himpunan Mahasiswa Aquaculture (HIMAQUA) Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh Gelar kegiatan crustacea games season II di tahun 2019, yang bertema "Capai Prestasi Melalui, Sportifitas, Solidaritas, dan Kreativitas Untuk Menjunjung Tinggi Nilai Kekeluargaan Akuakultur".
Senin, (18/03/2019) kemarin.

Tujuan kegiatan tersebut untuk mempererat tali kekeluargaan antara mahasiswa aktif, alumni, dan juga dosen prodi akuakultur. Crustacean games bukan kali pertama, melainkan kali kedua, yang mana kegiatan ini pertama kalinya di periode sebelumnya yaitu 2017-2018 dan ketua umum HIMAQUA Fazhlillah dan ketua panitianya Arief Munandar yang sekarang menjabat sebagai Ketua Himpunan periode 2018-2019, di kegiatan crustacea games sebelumnya ada 5 perlombaan yaitu, sepak bola, tarik tambang, estafet belut, catur dan juga pengolahan hasil perikanan. Untuk kegiatan crustacea games season II panitia membuat 4 perlombaan yaitu sepak bola, tarik tambang, estafet belut, dan menggambar doodle bertemakan ikan.

KA Prodi, Sekretaris Prodi, Dosen dan staff, dan Alumni akuakultu sangat mengapresiasi kegiatan ini karna mengingat di kegiatan ini bertemunya mahasiswa aktif, dosen, dan juga alumni untuk tegur dan sapa, dan harapannya juga kegiatan crustacea games ini akan menjadi kegiatan rutin Himaqua yang akan dilanjutkan season III, IV, dan seterusnya.

Ketua Panitia penyelenggara kegiatan Ismuar dalam acara itu mengucapkan beribu-ban terimakasih kepada panitia dan peserta yang telah berpartisipasi dalam menyukseskan kegiatan ini, harapannya sendiri semoga kedepan kegiatan ini akan terus dilanjutkan agar keharmonisan kekeluargaan antara mahasiswa aktif, alumni, dan juga dosen dapat terikat dengan kuat, karna di akuakultur sendiri sangat menjunjung tinggi senioritas.

Sementara Ketua Umum Himaqua , Arief Munandar dalam kegiatan tersebut juga mengundang IKABUDI (Ikatan Alumni Budidaya Perairan) untuk memeriahkan dan membantu menyukseskan kegiatan crustacea games ini, mengingat kedekatan antara IKABUDI dan HIMAQUA sangatlah dekat seperti halnya adik dan kakak satu orang tua.

"Semoga kedepan Kegiatan Crustacea Games akan lebih besar dan meriah dan untuk mahasiswa aktif, alumni, dan dosen semoga tetap solid dan tetap menjunjung tinggi senioritas, karna yang mana senioritas sudah dibangun mulai dari nama jurusan Budidaya Perairan (2003) hingga menjadi nama jurusan Akuakultur (2018)," Harap Arief.[ryn]

Tanggal: 20 March 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Gelat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#),